



Die bei der Jahresversammlung geehrten Vereinsmeister und langjährigen Mitglieder.

(Foto: rw)

Viele Ehrungen auf der Agenda

Schützen zeichnen ihre Vereinsmeister und langjährigen Mitglieder aus

Geraszell. (rw) Im Rahmen der Jahresversammlung wurden bei den Schützen Geraszell Mitglieder für 20 bis 40 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt. Auch die Vereinsmeister wurden bei diesem Anlass ausgezeichnet.

Die Vereinsmeisterehrung nahmen Schützenmeister Armin Groß und Stellvertreterin Andrea Snaga vor. Vereinsmeister 2013 Schüler wurden Christoph Weinzierl mit 67,8 Ringen, gefolgt von Christian Weinzierl mit 51,8 Ringen. Es wurden zehn Schießabende gewertet und davon der Durchschnitt errechnet. In der Jugendklasse erreichte Stefan Weinzierl 69,9 Ringe. In der Damenklasse wurde Manuela Groß mit 75,6 Ringe die Vereinsmeisterin gefolgt von Irene Weinzierl mit 74,9 Ringe und Andrea Snaga mit 58,1 Ringe. In der Schützenklasse siegte Dieter Hecht mit 82 Ringe. Den zweiten Platz belegte Peter Weinzierl mit 67,5 Ringe und Heinrich Schneider kam auf Platz drei mit 89 Ringe. In der Klasse A wurde Armin Groß mit 89,7 Ringen der Vereinsmeister, gefolgt von Markus Groß mit 88,6 Ringen und Klaus Weinzierl kam mit 87,8 Ringen auf Platz drei. Die Vereinsmeister mit der Luftpistole wurden: Erster Platz

Armin Groß mit 55,4 Ringen, den zweiten Platz belegte Klaus Weinzierl mit 43,1 Ringen und der dritte Vereinsmeister ist Tobias Weber mit 40,9 Ringen.

Die Schützenscheibe vom Sebastian Büttner, gestiftet von Kathrin Büttner und Armin Besinger gewann Armin Groß. Die Mitglieder erhielten die Vereinsmeisternadel in Bronze, Silber und Gold.

Zwölf Sitzungen wurden vorgenommen. Eine Festschrift wird erstellt. Der Verein besteht zurzeit aus 127 Mitglieder, fünf Neuzugänge waren zu verzeichnen.

Schriftführer Rudi Riedl gab die Veranstaltungen von 2013 bekannt. Sportleiter Benjamin Hermann berichtete über die Ergebnisse der Schießen- und Rundenwettkämpfe. Kassier Gerhard Hermann zeigte die Einnahmen und Ausgaben auf und Christina Weinzierl berichtete über die Baukasse.

Die Überreichung der Ehrenzeichen an die treuen Mitglieder nahmen Schützenmeister Armin Groß und Sektionsschützenmeister Richard Feigl vor. Das Ehrenzeichen in Bronze erhielten schließlich für 20 Jahre Vereinszugehörigkeit Gisela Palzer, Renate Schambeck, Agnes Simmel und Andrea Weinzierl. Das Ehrenzeichen des Bayerischen

Schützenbundes erhielten für 25 Jahre Mitgliedschaft Erwin Lanzinger und Markus Groß. Mit dem Ehrenzeichen in Silber wurden für 30 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet: Siegfried Hahn, Günter Hecht, Angela Schneider, Christian Stahl und Peter Weinzierl. 40 Jahre gehören den Verein an Ludwig Bauer, Dieter Hecht, Franz Heitzer, Johann Drexler, Heinrich Schneider und Ernst Schütz.

Armin Groß gab die anstehenden Veranstaltungen bekannt. So wird am Samstag, 11. Januar, am Schützen- und Feuerwehrball in Höhenberg teilgenommen, ebenso am Faschingsball des KuR-Vereins in Heilbrunn. Angeschafft wird neue Schützenkleidung. Wer etwas benötigt, soll sich bei Andrea Snaga melden. Sektionsschützenmeister Richard Feigl wünschte den Schützen viel Erfolg beim Bau des Schützenheimes. Bürgermeister Anton Drexler der auch die Schirmherrschaft übernimmt, war über das Bauvorhaben, das sehr schnell vorangeht, sehr erfreut und wünschte ein sehr gutes Fest. Festleiter Helmut Weber zeigte das Festprogramm auf. Das 40-jährige Gründungsfest mit Segnung des neuen Schützenheimes findet im Juli statt, das Programm wird noch bekannt gegeben.